
 
Der Vorsitzende stellte fest, dass es in dieser Angelegenheit im öffentlichen Sitzungsteil keinen 
Beratungsbedarf gab. Es bestand Einvernehmen, eine eventuelle öffentliche Beschlussempfehlung zu 
diesem Tagesordnungspunkt erst im Kreisausschuss zu fassen. 
 


